

RESUMEN nacional



Alza total de electricidad bordea el 55%

Este mes subirán por tercera vez las cuentas de la electricidad, en el marco de la devolución a las empresas generadoras tras el congelamiento de las tarifas acordado en octubre de 2019, en medio de numerosas manifestaciones. El ministro de Energía, Diego Pardow, afirmó que la suma de los tres incrementos en el precio "es del orden del 55% a nivel nacional", ya que depende un poco de lugar del país".



Boric remueve a ministra de BB.NN.

La Moneda informó que el Presidente Gabriel Boric le pidió la renuncia a la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, como responsable política de la fallida compra de la casa del exmandatario Salvador Allende, con el objetivo de preservarla como patrimonio histórico, lo que sí ocurrió con el inmueble en el que vivió el también exjefe de Gobierno Patricio Aylwin.

Monsalve renunció a guardar silencio y declara ante fiscales

El exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve declaró por primera vez y durante casi ocho horas ante los fiscales Xavier Armendáriz y Francisco Jacir, quienes lideran la investigación en su contra por la denuncia de violación y abusos sexuales que interpuso una exfuncionaria de su repartición, la que fue conocida a mediados de octubre del año pasado. En la oportunidad la exautoridad renunció a su derecho de guardar silencio y se supo de salidas previas el 2017.



Gobierno volvió a rechazar Dominga

El Comité de Ministros, en el que solo participaron subsecretarios por la inhabilitación de los titulares, rechazó nuevamente de manera unánime la construcción del proyecto marino y portuario Dominga en la comuna de La Higuera, en la Región de Coquimbo. Uno de los argumentos es que se excluyeron indebidamente las observaciones de Conaf, que faltaba información de especies endémicas, entre otras.



Nombran a nuevo ministro de BB.NN.

El exvicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh) entre 2009 y 2011, Francisco Figueroa (FA) fue nombrado ministro de Bienes Nacionales, por el Presidente Gabriel Boric, tras la salida de Marcela Sandoval (FA) debido a la fallida compra de la casa del Mandatario Salvador Allende, ya que una de las propietarias es la ministra de Defensa, Maya Fernández (PS), y la Constitución prohíbe celebrar estos contratos.